

## PRODUKSI TELUR BURUNG PUYUH DI KOTA BOGOR

Peternak muda menunjukkan dua ekor burung puyuh (Coturnix coturnix) yang dibudidayakan di kandang MinaB Agribisnis, Kelurahan Cikaret, Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (22/2). Sebanyak seribu burung puyuh dibudidayakan ditempat tersebut yang mampu menghasilkan 800 butir telur setiap harinya dan dipasarkan melalui media sosial ke sejumlah wilayah di Kota dan Kabupaten Bogor dengan harga Rp33 ribu per kilogram.

IDN/ANTARA



# Pengawasan Orang Asing Perlu Dukungan Berbagai Institusi

Di Wilayah Provinsi Banten sendiri saat ini terdapat beberapa penampungan pengungsi baik secara mandiri maupun dalam pengurusan pihak IOM. Hal tersebut harus menjadi perhatian bersama baik pemerintah daerah maupun pusat serta instansi terkait agar tidak berdampak secara sosial dengan masyarakat sekitar.

**TANGERANG (IM)**- Kepala Kanwil Kemenkumham Banten, Tejo Harwanto menyebut keberhasilan Pengawasan Orang Asing memerlukan dukungan dari berbagai Institusi terkait.

Tejo Harwanto menyampaikan ini saat membuka kegiatan Rapat Koordinasi Tim Pengawasan Orang Asing

(TIMPORA) Tingkat Provinsi Banten yang digelar Kemenkumham Banten, Rabu (22/2).

Diketahui, peningkatan mobilitas penduduk dunia antarnegara menimbulkan berbagai dampak, baik yang menguntungkan maupun merugikan kepentingan dan kehidupan berbangsa dan bernegara.

Di samping itu, dengan adanya kemudahan perlintasan antar negara menjadikan batas-batas antar negara tidak terlihat jelas (borderless society).

Mantan Kakanwil Kemenkumham Kalsel Tejo Harwanto mengatakan, peningkatan arus lalu lintas orang, barang dan jasa dari dan ke wilayah Indonesia tentu dapat mendorong dan memacu pertumbuhan ekonomi serta modernisasi masyarakat.

Meski begitu, kita tidak dapat menafikan dampak negatifnya terhadap Ideologi, Politik, Ekonomi, Sosial budaya, pertahanan dan keamanan (IPOLEKSOSBUDHANKAM) sebagai pilar ketahanan nasional dan Negara kesatuan Republik Indonesia.

“Untuk mengeliminir dampak negatif tersebut, penegakan hukum keimigrasian

maupun penegakan hukum pidana lainnya adalah mutlak harus dilaksanakan”, katanya.

Salah satu dampak yang sudah muncul terkait keberadaan orang asing di Indonesia, kata Tejo Harwanto, adalah keberadaan pencari suaka dan pengungsi dari luar negeri yang menjadi persoalan di Indonesia.

“Di Wilayah Provinsi Banten sendiri saat ini terdapat beberapa penampungan pengungsi baik secara mandiri maupun dalam pengurusan pihak IOM, di mana hal tersebut tentunya harus menjadi perhatian bersama baik pemerintah daerah maupun pusat serta instansi terkait agar tidak berdampak secara sosial dengan masyarakat sekitar sehingga perlu dilakukan pencegahan secara bersama agar tetap kondusif”, ujarnya.

Tejo menegaskan, jika ke-

berhasilan melaksanakan tugas pengawasan memerlukan dukungan dari berbagai institusi untuk bekerja bersama-sama dalam rangka penegakan yuridiksi negara.

“Oleh karena itu, untuk menindaklanjuti amanat undang-undang maka perlu dioptimalkan keberadaan dan peran Tim Pengawasan Orang Asing (TIMPORA) Tingkat Provinsi Banten sebagai wadah wadah komunikasi, koordinasi dan tukar menukar informasi guna pengawasan keberadaan dan kegiatan orang asing”, pungkasnya.

Acara yang berlangsung di Aryaduta Hotel Tangerang, dihadiri oleh Kepala Divisi Keimigrasian, Ujo Sujoto, Kepala Divisi Administrasi, Yusfina serta Perwakilan United Nations High Commissioner For Refugees (UNHCR) Indonesia. ● pp

## Pemkab Pandeglang Siap Jadi Sentra Budi Daya Tanaman Porang

**PANDEGLANG (IM)**- Pemerintah Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten menegaskan komitmennya untuk menjadikan daerah itu sebagai sentra budi daya porang yang merupakan tanaman herbal dengan berbagai manfaat. “Kami sudah melakukan peninjauan pabrik pengolahan porang ini, mulai dari pelaksanaan pembangunan hingga bagaimana proses pengolahannya,” kata Bupati Pandeglang, Irna Narulita saat meninjau pabrik pengolahan tanaman porang di Desa Mekar Sari Kecamatan Panimbang, di Pandeglang, Selasa kemarin.

Menurutnya, permintaan pasar terhadap porang ini sangat tinggi, karena bisa dimanfaatkan untuk menjadi salah satu produk unggulan. “Permintaan pasar porang yang cukup tinggi ini harus kita budidayakan guna meningkatkan perekonomian para petani,” kata Irna.

Irna menegaskan, hadirnya pabrik pengolahan po-

rang bisa memberikan harapan besar kepada para petani dalam meningkatkan ekonomi, karena pengolahan porang ini terbentuk dari hulu hingga ke hilir. “Dengan hadirnya pabrik pengolahan porang ini, para petani porang yang ada di Kabupaten Pandeglang tidak lagi harus menyuplai porang dari daerah lain, kini kita sudah mempunyai pabrik pengolahan sendiri,” kata Irna.

Sementara itu, Kepala Dinas Koperasi, Perindustrian dan Perdagangan (Dis-koperindag) Kabupaten Pandeglang, Suaeidi Kurdiatna mengatakan, pabrik pengolahan porang sudah siap dioperasikan, dan pihaknya sudah membentuk 25 Industri Kecil dan Menengah (IKM) untuk budi daya porang. “Dalam musim panen porang ini menghasilkan sekitar 8 ton perhari, dan untuk musim tanam kita bisa menghasilkan 8 ribu ton dari 25 IKM yang tersebar di 14 kecamatan,” katanya. ● pra

## Fasilitas Layanan Penyakit Jantung di RSUD Kota Tangsel Semakin Komplit

**TANGSEL (IM)**- Rumah Sakit Umum (RSU) Kota Tangerang Selatan (Tangsel) pada tahun ini menargetkan untuk memperluas layanan penyakit jantung. Kabis Pelayanan Medis RSUD Kota Tangsel, Taufik Dipa Sempama mengatakan, layanan penyakit jantung yang sudah ada saat ini akan ditambah dengan fasilitas pendukung agar semakin komplit.

“Agar RSUD Kota Tangsel menjadi rumah sakit layanan rujukan utama pasien penyakit jantung. Jadi pasien penyakit jantung tidak perlu lagi dirujuk ke RS Jantung Harapan Kita, Jakarta,” ujar Taufik, di acara Forum Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di ruang Blandongan, Puspemkot Tangsel, Rabu (22/2).

Taufik mengatakan, upaya ini adalah untuk melaksanakan amanat Pemerintah Provinsi

Banten yang menunjuk RSUD Kota Tangsel sebagai RS pengampuh rujukan utama pasien penyakit jantung. “Nah, untuk menjadi RS pengampuh layanan jantung itu banyak yang dibutuhkan, seperti pasang ring dan alat-alatnya harus dilengkapi. Kami sebetulnya sudah mulai (menangani pasien penyakit jantung-red) tapi kita pingin kalau bisa di 2023 ini bisa berjalan,” jelasnya.

Menurut Taufik, jika layanan penyakit jantung di RSUD Tangsel semakin membaik, maka target dari Kemenkes agar RSUD memiliki salah satu dari lima layanan unggulan dapat terpenuhi. Selain menargetkan RSUD menjadi RS pengampuh penyakit jantung, yang menjadi fokus utama pihaknya juga adalah menaikkan level RSUD Tangsel dari RSUD kelas C menjadi RSUD kelas B yang modern. ● pp

## Kepala Perpustakaan dan Bupati Madiun Resmikan Gedung Layanan Perpustakaan

**MADIUN (IM)**- Kepala Perpustakaan Nasional, Muhammad Syarif Bando bersama Bupati Madiun, Ahmad Dawami Ragil Saputro meresmikan gedung layanan perpustakaan umum daerah Madiun, Rabu (22/2).

Pembangunan gedung baru perpustakaan tersebut bersumber dari dana alokasi khusus (DAK) subbidang perpustakaan. Lewat pesan sederhana, Bupati Madiun berpesan semoga gedung ini bermanfaat bagi masyarakat. Mengingat akhir ini masyarakat lebih suka membaca status media sosial dibanding buku.

“Kalau perlu dinas perpustakaan membuat lomba bikin status baca buku,” pesan Bupati Ahmad.

Bupati mengaku saat ini pihaknya sedang fokus membangun sumber daya manusia. Karena saat ini Kabupaten Malang sedang gencar berkampanye pencegahan stunting.

Stunting adalah masalah gizi akibat kurangnya asupan gizi dalam waktu panjang sehingga mengakibatkan terganggunya pertumbuhan anak.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Perpustakaan mengaku bangga dengan hasil pembangunan gedung perpustakaan daerah, termasuk di Madiun. Tugas berikutnya adalah bagaimana membuat

masyarakat tertarik dan datang ke perpustakaan. “Jika ditangani dengan baik, kami yakin kehadiran perpustakaan ini akan mampu menjadi pusat belajar masyarakat Madiun dan sekitarnya.

Mayoritas negara berkembang menghadapi persoalan kemiskinan. Persoalan ini dilatarbelakangi sejumlah faktor, seperti akses penguasaan ilmu pengetahuan, minimnya skill, inovasi, dan kreativitas.

Berikutnya, persoalan permodalan meski sudah ada kredit usaha rakyat (KUR) namun bagaimana persyaratan penerima kredit tidak macet karena ketidakmampuan mengelola.

Dan yang terakhir adalah aspek budaya akibat penajahan ratusan tahun sehingga berdampak pada mentalitas masyarakat Indonesia, yakni malas.

Di hari yang sama, Kepala Perpustakaan juga meresmikan Caruban Literacy Hub (CLH). Caruban Literacy Hub adalah center of excellent Kabupaten Madiun yang dilengkapi dengan berbagai fasilitas pelatihan untuk mendorong produktivitas penciptaan barang dan jasa oleh masyarakat Madiun.

Mengusung tema Literacy for Life di bidang perpustakaan, Bupati Madiun mengaku semangat transformasi perpustakaan telah mulai nampak dilakukan oleh

Perpusda. Perpustakaan menghendaki bahwa perpustakaan harus menjadi wahana transfer pengetahuan.

Pada sesi talkshow Peningkatan Indeks Literasi Masyarakat (PILM), dukungan besar ditunjukkan Ketua DPRD Kabupaten Madiun untuk peningkatan literasi. Promosi layanan di perpustakaan mesti terus gencar dilakukan. “Beritahu setiap anak didik untuk mengunjung perpustakaan,” ujar Fery Sudarsono.

Sementara itu, akademisi Universitas Sebelas Maret (UNS) Solo, Agus Dwi Priyanto mengatakan persoalan literasi adalah tugas multistakeholder. Kolaborasi adalah kunci. Anak-anak muda harus ditantang (challenge) agar mampu memahami nilai ekonomis sumber daya alam di Indonesia.

Sedangkan, pegiat literasi Kartika Endah Prihatin mengajak seluruh masyarakat untuk berkarya. Adanya media sosial seharusnya menjadi jalan kemudahan yang dapat dimanfaatkan untuk mempromosikan budaya literasi. Berbagai pelatihan yang telah diikuti kemudian diunggah melalui media sosial. Bukan tidak mungkin ini bisa menghasilkan pendapatan, pungkas Endah. ● bam



Kepala Perpustakaan Nasional, Muhammad Syarif Bando bersama Bupati Madiun, Ahmad Dawami Ragil Saputro meresmikan gedung layanan perpustakaan umum daerah Madiun, Rabu (22/2).

## Pemkab Karawang Gulirkan Program Satu Hari Satu Telur Cegah Stunting

**KARAWANG (IM)**- Pemerintah Kabupaten Karawang, Jawa Barat, mulai gulirkan program penanganan dan pencegahan stunting untuk bayi usia dua tahun dengan program Satu Hari Satu Telur.

“Program Satu Hari Satu Telur ini adalah program intervensi dalam penanganan percepatan penurunan stunting di Karawang, dimulai dari Desa Kalangarsi, Kecamatan Rengasdengklok,” kata Wakil Bupati Karawang, Aep Syaepuloh di Karawang, Rabu (22/2).

Ia menjelaskan program Satu Hari Satu Telur untuk penanganan stunting ini program gabungan lintas organisasi perangkat daerah dengan dipimpin Tim Percepatan Penurunan Stunting Karawang.

Ia menyampaikan di antara organisasi perangkat daerah yang terlibat dalam program itu, Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Keluarga Berencana (DPPKB) serta Dinas Kesehatan.

“Pemberian telur untuk dikonsumsi ini baik. Sebab kandungan protein dan gizi pada telur itu, baik untuk anak agar bisa tumbuh ideal sesuai dengan usianya,” katanya.

Dia mengatakan pro-

gram itu menjadi andalan dalam penanganan kasus stunting, selain program Bapak Asuh Anak Stunting. “Kita harus jauh lebih serius lagi untuk mencapai target delapan persen stunting,” kata dia.

Pada 2021, data stunting anak di Karawang mencapai 20,6 persen, kemudian pada 2022 turun menjadi 14 persen.

Atas pencapaian itu, ia menargetkan tahun ini bisa mencapai delapan persen.

Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Karawang, Sofiah mengatakan keberhasilan penurunan stunting di Karawang di antaranya karena peran tim pendamping keluarga yang jumlahnya 5.637 orang.

Dia menjelaskan tim pendamping keluarga bertugas melakukan monitoring, pendampingan, dan edukasi kepada anak stunting di Karawang.

Hasilnya, berdasarkan data EPPGM dan SSGI tahun 2022 jumlah anak stunting di Karawang mengalami penurunan yang signifikan.

“Tahun 2023 ini sasarannya turun, hal ini karena angka stunting di Karawang juga mengalami penurunan,” kata dia. ● pra

## Bupati Indramayu Bertemu Ridwan Kamil Bahas Pengunduran Diri Lucky Hakim

**BANDUNG (IM)**- Bupati Indramayu, Nina Agustina memenuhi panggilan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil untuk mengklarifikasi soal pengunduran diri Wakil Bupati, Lucky Hakim.

“Terima kasih bapak Gubernur (Ridwan Kamil) telah mengundang saya untuk mengklarifikasi situasi kondisi yang ada di Indramayu,” tulis Nina Agustina di akun media sosialnya, Rabu (22/2).

Sebelum bertemu Ridwan Kamil, Nina memastikan siap memberikan klarifikasi pengunduran diri Lucky Hakim. Nina mengaku tidak mempunyai masalah secara pribadi dengan Lucky Hakim.

Namun, lanjut Nina, dalam organisasi maupun pekerjaan, mungkin ada selisih paham dan komu-

nikasi yang tidak berjalan semestinya.

“Kalau saya pribadi tidak ada masalah, tapi dalam suatu organisasi atau dalam perjalanan kinerja kerja pasti ada selisih paham dan mis-komunikasi. Yang sebenarnya masalah besar kita kecilkan dan masalah kecil bisa kita hilangkan,” ujarnya.

Nina berterima kasih kepada Ridwan Kamil yang selalu mendukung dan memberikan perhatian kepada Pemerintah Kabupaten Indramayu. Dia berharap semua permasalahan bisa segera terselesaikan.

Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil memanggil Bupati Indramayu Nina Agustina. Pemanggilan ini dilakukan setelah Ridwan Kamil bertemu Lucky Hakim pada Senin (20/2). ● pra

## Danramil Kronjo Lepas Anggota Purna Tugas Koramil 08/Kronjo



Kapten Inf Asep Rusmawan, Danramil 08/Kronjo bersama personel jajaran melaksanakan kegiatan pelepasan anggota purna tugas.

**TANGERANG (IM)**- Danramil 08/Kronjo bersama personel jajaran melepas anggota purna tugas dan pemberian dana bantuan satgaster Koramil 08/Kronjo tahun 2023. Kegiatan ini digelar di Makoramil 08/Kronjo jalan Raya Kronjo Kampung Kronjo Pamong Desa Kronjo Kecamatan Kronjo Kabupaten Tangerang, Rabu (22/2).

Untuk di ketahui anggota yang purna tugas adalah Sertu Sutrisno (Pensiun) dan Sertu Sulisty (satgaster).

Dandim 0510/Trs Letkol Arh S.S Bandjar dalam amanat yang disampaikan Kapten Inf Asep Rusmawan Danramil 08/Kronjo mengatakan, pada kesempatan yang sangat berharga ini selaku Komandan Koramil 08/Kronjo serta mewakili Komando mengucapkan selamat dan banyak terimakasih atas dedikasinya selama bertugas bersama di koramil 08/Kronjo ini kepada Sertu Sutrisno (pensiun) dan Sertu Sulisty ( satgaster ) yang Purna Tugas.

“Semoga selalu diberikan kesehatan, rezeki barokah dan selalu diberikan kesuksesan

dan saya juga mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya atas dedikasi loyalitas serta kerjasamanya yang sudah dilakukan selama ini sehingga tugas-tugas dari komando dapat terlaksana dengan baik,” ujarnya.

Sementara, Sertu Sutrisno memberikan pesan dan kesan dan mengucapkan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada Komandan Koramil 08/Kronjo dan kepada rekan rekan semua atas kerjasamanya dan loyalitasnya selama dinas di Koramil 08/Kronjo.

“Atas bimbingannya selama kami bertugas dan bergabung Alhamdulillah semua kegiatan dapat kita lalui bersama dengan semangat, kompak dan solid hingga saat ini tiba masanya saya untuk pamit diri di kedinasan sebagai prajurit TNI dan kembali ke rakyat. Ssaya meminta maaf apabila selama saya berdinasi dan bergaul di Koramil 08/Kronjo ada kekhilafan dan kesalahan, saya dan keluarga meminta maaf dan doanya semoga selalu diberikan kesehatan, rezeki yang barokah, “ urainya. ● joh